
Ai Docenti  

Al Dsga 

Al Personale ATA  

Al Presidente del Consiglio di Istituto 

Al Sig. Sindaco  

All’Amministrazione comunale 

Ai genitori 

Ai miei alunni 

 

Inizio la mia lettera con un arrivederci,  la mia prima esperienza da Dirigente in questo Istituto, per 
scelta personale devo dire niente affatto facile da prendere (a volte gli eventi seguono delle strade 
tortuose!),  si conclude qui. 

Se pur per un periodo di tempo limitato, le sfide che mi si sono presentate e le problematiche 
incontrate mi hanno fatto bruciare le tappe e mi hanno permesso di crescere sia sotto il profilo 
umano, che professionale. Ho avuto un battesimo professionale di fuoco!! 

Ho collaborato con docenti motivati e preparati, ho interagito con un personale amministrativo 
molto professionale, ho avuto modo di conoscere amministratori e operatori di altre agenzie 
formative del territorio, che hanno sempre messo al primo posto, la qualità dell’offerta formativa 
da proporre ai nostri alunni. 

Al mio arrivo non facile,  ho trovato un ambiente familiare e accogliente, che ha mostrato 
comprensione e buona disposizione d’animo nei miei confronti, una governance oramai collaudata 
nella quale mi sono inserita con facilità. Ho trovato una comunità partecipe e reattiva in tutti i 
sensi. 

Devo dire che i cambiamenti apportati, non sempre di facile attuazione, hanno  anche avuto 
momenti di “incontro-scontro” con alcuni, ma pur  sempre  costruttivi. Devo ringraziare i genitori 
del Consiglio di Istituto attuali, ma anche colori i quali che si sono succeduti nel precedente 
triennio, persone che hanno speso molto del loro tempo per la scuola dei loro figli sentendosi, più 
che utenti, partner di un’impresa condivisa, e con i quali sono state fatte scelte condivise. Un 
particolare ringraziamento va agli amministratori locali, in particolare al sindaco Maurilio Longhin, 
all’Assessore all’Istruzione Pietro Nicolaci e all’Assessore alla cultura Silvia Boldrini. 

I miei più stretti collaboratori mi hanno permesso di svolgere il mio lavoro con serenità, 
dimostrando un attaccamento e uno spirito di sacrificio non comune, sopportando anche qualche 
mia asprezza. Il clima che si è respirato per fortuna è stato improntato alla familiarità e alla 
collaborazione, ma sempre nel rispetto dei ruoli. Questo ci ha permesso di superare alcuni momenti 
critici, come quelli di adesso con relativa serenità, riuscendo anche a gioire nel momento della loro 
soluzione. Sono soddisfatta di aver creato uno staff efficiente ed autonomo. 

Grazie a chi è sempre stato d’accordo con me, ma soprattutto grazie a chi pur non essendolo ha 
comunque lavorato, affinché lo scopo fosse raggiunto. E grazie soprattutto a chi ha intrapreso 
progetti nuovi con coraggio e competenza, portando l’Istituto verso la strada dell’innovazione. 



Se posso fare un piccolo bilancio, direi che la cosa che spero resti come segno del mio passaggio è 
di aver dato all’Istituto, una maggiore UNITARIETA’, sviluppando l’idea di  senso di appartenenza 
ad unico ISTITUTO, anche se formato da cinque plessi. Ma questo è solo un inizio, mi auguro 
vogliate perseguire la strada tracciata insieme. 

UNA SCUOLA UNICA, CHE E’ DIVENTATA ANCOR PIÙ SPECIALE DI PRIMA!! 

Ringrazio gli stessi alunni, la materia prima dell’impegno di tutti noi: spero che si ricorderanno di 
me come di una persona che ha lavorato per il loro bene, per facilitare la loro crescita emotiva, per 
aiutarli a diventare cittadini consapevoli e responsabili delle proprie scelte, anche se solo per poco. 
Loro mi hanno dato in cambio moltissimo, dimostrando in molte occasioni di possedere delle 
potenzialità enormi e dandomi così fiducia nel futuro di tutti noi. 

Lascio un pezzetto di cuore in questo Istituto e ringrazio anche l’insegnante amica, che mi ha dato 
l’opportunità di conoscerVi. 

A chi prenderà il mio posto auguro di cuore buon lavoro. Non pretendo di essere ricordata da tutti, 
ma mi piacerebbe mancare a qualcuno, se pure per poco. 

Credo  che ogni esperienza fruttuosa che volga al termine, sprigioni un potenziale enorme da 
cogliere, proteggere e rilanciare nel futuro, affinché gli effetti da esso generati continuino a 
marcare la loro benefica impronta nel tempo. 

 
Il Dirigente scolastico 

Marilena Giglia 
 

 


